

EL DIARIO DE AVILA

Oficinas: Plaza de Santa Teresa de Jesús, 12.

Teléfono 1024

**Temperaturas
extremas de Avila**

(Hasta las 14 horas)

Datos del Observatorio de
la capital

Máxima: 18,5 a las 12,00 horas

Mínima: 9,1 a las 6,00

Año LXV. Número 20. 386.

Depósito Legal AV-5-1958

Precio, 1,50 pesetas.

Sábado, 9 de junio de 1962

Se declara de utilidad pública la concentración parcelaria de Rivilla de Barajas (Avila)

Se prorrogan los arrendamientos rústicos protegidos

Otros acuerdos del Consejo de Ministros celebrado bajo la presidencia del Caudillo

MADRID.—En el Ministerio de Información y Turismo se facilitó, esta madrugada, la siguiente referencia de lo tratado en el Consejo de Ministros celebrado en el día de ayer bajo la presidencia de Su Excelencia el Jefe del Estado:

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO.—Decreto por el que se modifica el artículo 16 del Reglamento de la Dirección General del Instituto Geográfico y Catastral, aprobado por decreto de 13 de marzo de 1958.

Decreto sobre reorganización de la Comisión de Coordinación para la aplicación de la ley de Hidrocarburos a las provincias africanas.

Decreto por el que se aprueba el Reglamento para el reconocimiento de la calidad y salubridad de los moluscos.

Decreto sobre racionalización de las operaciones de manipulación de mercancías en los puertos.

Decreto por el que se amplía la Comisión asesora de investigación científica y técnica con un vocal representante del Consejo Superior de las Cámaras de Comercio e Industria.

Expedientes de trámite.

ASUNTOS EXTERIORES.—Informe general sobre política exterior.

Propuesta de ratificación del Convenio Internacional del Trigo 1962.

Propuesta de firma del Convenio sobre privilegios e inmunidades de la sede y funcionarios del Consejo Oleícola Internacional, radicado en Madrid.

Acta final de las conversaciones comerciales hispano-británicas.

Concesión de beneplácito a varios jefes de Misión extranjera.

Asuntos de trámite.

JUSTICIA.—Acuerdo por el que se pasa a las Cortes el proyecto de ley penal y civil del automóvil.

Decreto-ley sobre inscripción de bienes en los registros públicos que aparezcan inscritos a nombre de personas interpuestas.

Decreto por el que se nombra magistrado del Tribunal Supremo al magistrado de término don Juan Victoriano Barquero Barquero.

Decreto por el que se nombra fiscal general del Tribunal Supremo al abogado fiscal del mismo don Urbano Moreno Igual.

Combinación fiscal, decretos y expedientes de personal.

Expedientes de indulto y libertad condicional.

EJERCITO.—Informe de asuntos del Departamento.

Expedientes de trámite.

MARINA.—Decretos por los que se resuelven expedientes de la competencia del Departamento.

HACIENDA.—Acuerdo por el que

se pasa a las Cortes proyecto de ley por la que se modifican varios artículos del de 3 de noviembre de 1960 sobre seguro de crédito a la exportación.

Acuerdo por el que se remite a las Cortes proyecto de ley sobre integración de la Renfe en el régimen ge-

(Pasa a la página 5)

Avila, sede de la Primera Asamblea de Diputaciones Provinciales

Se iniciará el próximo lunes y va a reunir a representantes de catorce Corporaciones españolas de la Región Centro

Un gran acontecimiento se va a desarrollar en nuestra ciudad a partir del próximo lunes, día 11 de los corrientes. Representantes de las Diputaciones Provinciales de Albacete, Avila, Burgos, Cáceres, Cuenca, Guadalajara, León, Salamanca, Segovia, Soria, Teruel, Toledo, Valladolid y Zamora van a reunirse en la Primera Asamblea de Diputaciones Provinciales de la Región Centro que tienen lugar en España.

El Presidente de la Diputación Provincial de Avila, don Fernando Luis

Fernández Blanco, celebró ayer un amplio cambio de impresiones con los periodistas abulenses para darles cuenta detallada de este importante proyecto que ya es realidad grata.

Habló de los motivos que impulsan a celebrar estas reuniones en las que se van a estudiar y debatir cuestiones del máximo interés para el mejor desarrollo en el futuro de la labor de las Corporaciones provinciales, facilitando el programa de los actos que se iniciarán con la recepción, el próximo lunes, a las diez y media, en el Palacio Provincial. Los asambleístas acudirán después, a las once, a una Misa del Espíritu Santo en el Real Monasterio de Santo Tomás comenzando las jornadas de trabajo con el informe del presidente de la Excelentísima Diputación Provincial de Teruel.

Los asambleístas, que van a celebrar todas las jornadas de trabajo en el Palacio de la Diputación abulense, visitarán en esta primera sesión a la Catedral cuyo monumento visitarán detenidamente. Actuará la Coral Tomás Luis de Victoria, «El Abulense», de Educación y Descanso, y tras una almuerzo que ofrece la Diputación de Avila, seguirán las tareas de trabajo con los informes de las Diputaciones de Cuenca y Guadalajara.

Esta primera Asamblea de Diputaciones se prolongará hasta el próximo miércoles, día trece y entre las visitas turísticas señaladas figura la Basílica de San Vicente, Real Monasterio de Santo Tomás, Circuito iluminado de la Muralla, Palacio de Abrantes, Monasterio de la Encarnación y Factorías de «Fadisa». La Clausura será el miércoles, a las seis de la tarde.

ALMACENES

Martín Mulas, S. L.

Tablero fibras «TABLEX»

Cubiertas hormigón armado
Inmediato Garaje Castilla. Avila

BENDICION PAPAL

Nuestro excelentísimo y reverendísimo Prelado celebrará, con el favor de Dios, el día 10 del actual, Pascua de Pentecostés, misa Pontifical en la Santa y Apostólica Iglesia Catedral y solemne Te Deum en acción de gracias por el I Centenario de la Canonización de San Pedro Bautista, dando después la Bendición Papal con Indulgencia Plenaria a los que con las debidas condiciones reciban la misma.

EN LA FERIA DEL CAMPO...

SS. AA. doña María Teresa y doña María Cecilia de Borbón Parma, asistieron a una cena que les fue ofrecida en el Pabellón de Avila

En el Pabellón de Avila, en la Feria Internacional del Campo, se celebró anteayer una agradable fiesta que se vio realzada con la presencia de Sus Altezas doña María Teresa y D.ª María Cecilia de Borbón Parma que llegaron acompañadas por don Miguel Fagoaga, consejero nacional del Movimiento y señora.

Fueron recibidos por el delegado provincial de Sindicatos, don Sebastián Pérez Bellido y señora; señores de González Sánchez Girón y don Jerónimo Tomé Bustillos, presidente de la Cámara Oficial Sindical Agraria.

Las Princesas y sus acompañantes presenciaron la exhibición del magnífico Grupo Folklórico de El Tiemblo pasando después a la sala de recepción del Pabellón abulense donde les fue ofrecida una cena en la que estuvieron también presentes el conde de Casa Loja, jefe de la Casa Civil de S. E. el Generalísimo; gobernador civil de Avila y señora de Vaca de Osma; delegado nacional de Asociaciones y señora de Tena Artigas, don Antonio; secretario general técnico de la Secretaría General del Movimiento y señora de Gómez de Aranda, don Luis; y don Francisco Gascón y señora.

Los señores de Pérez Bellido, González Sánchez Girón y el señor Tomé Bustillo atendieron amablemente a los ilustres visitantes que hicieron sinceros elogios de Avila y de lo abulense.

Sus Altezas, sencillas y amables, hablaron de sus visitas a Avila en varias ocasiones y en no pocos momentos hicieron gala de sus conocimientos de nuestra tierra y su admiración por cuanto interesante encierra.

A los postres acudió el alcalde de El Tiemblo, don Felipe Reviejo que ofreció a las Princesas y sus acompañantes otro nuevo festival folklórico a cargo del Grupo tembleño que se hallaba en el Pabellón con motivo de celebrar «su día» esta zona del Alberche. La velada resultó sumamente grata.

Nota de la Dirección General de Seguridad

MADRID.—La Dirección General de Seguridad ha hecho pública la siguiente nota:

«Las características y circunstancias de los pasados desórdenes laborales seguidos de actividades de carácter político contrarias al orden público, dieron lugar a investigaciones, descubriéndose que procedían de consignas emanadas de organizaciones comunistas, a través de un llamado Frente de Liberación Popular, algunos de cuyos dirigentes han sido detenidos en distintas localidades, ocupándoseles multicopistas, clisés y diverso material de propaganda, en los que se incitaba al país a pertur-

bar la paz de la vida pública. Los detenidos pasaron a la disposición de las autoridades competentes.

Se han frustrado una serie de actos de violencia que tenía preparada aquella organización; aunque llegó a producirse el pasado día 5 la explosión de un pequeño artefacto en el Vicariato General Castrense y de otros dos, en la madrugada de hoy, ante una entidad bancaria de la calle de Alcalá, también de Madrid, sin que en ningún caso se produjeran desgracias personales.

Se considera necesario informar de esta maquinación contra la paz de España».

AVILA HACE MEDIO SIGLO

La Academia de Intendencia realizó notables prácticas de panificación, bajo la dirección de los muy cultos profesores Goñi, Marcos y Godino, como pruebas de fin de curso. Se hizo un horno fijo de ladrillo construido por los alumnos de tercer año, otro por la Sección de Montaña y otro por la Sección montada. El pan elaborado, muy excelente, se distribuyó entre los alumnos, profesores y el señor gobernador militar de la plaza; consecuencia que de él han participado y con gran placer un número grande de

familias. El señor director, Díaz Muñoz, ha tenido a bien mandar una gran cantidad a todos los establecimientos de Beneficencia como son Inclusa, Hospital y Casa de Misericordia. Los abuelitos de esta lo comían, mostrando su vivo agradecimiento; pues estaba muy tierno para sus bocas. Y decían a las Hermanas de la Caridad que de dónde venía. Se lo dijeron y rezaron un Padrenuestro por sus bienhechores. En la segunda hornada resultó el pan acaso mejor que en la primera y el citado señor Díaz, caballero de muy sentimientos cristianos, ha remitido a los cuatro señores curas párrocos una muy importante cantidad de panes que se han repartido entre los pobres. Aplaudimos este hermoso acto de caridad que tanto honra a nuestra querida Academia.

—Con la máxima solemnidad, en el Real convento de Santo Tomás de Aquino, el señor padre Nozaleda, ilustrísimo arzobispo dimisionario de Manila y Valencia, de la ilustre Orden del glorioso Santo español Domingo de Guzmán, ha conferido Sagradas Ordenes. De presbiterado a don Carlos Jiménez Pindado, don Julián Jiménez Jiménez, don Eusebio Seco Gómez y don Vicente Verdugo Barbero; de diáconos don Trifón Martín del Río, don Ginés García Jiménez, don Mariano Manuel Galán Martín, don Angel Esteban Matilla, don Santos Moreno Ayala, don Auspicio Fernández Frutos y don Aniceto Morcillo Hernández. Subdiácono don Primitivo Miguel. La primera tonsura don Antonio Curiel Montero y don Lucio Rosado. Todos queridos amigos nuestros y muy respetables.

—Se subasta la casa número veinte de la plaza llamada de la Constitución, vulgarmente, Mercado Chico, por el precio mínimo de sesenta mil reales. Notaría Serrano. Valladolid.

Programa de Televisión Española

Para mañana

PROGRAMA DE SOBREMESA

3,00, Apertura y presentación; 3,02, El Día del Señor; 3,25, Telecrónica; 3,40, Noticiero de hoy; 3,50, Otro tiempo; 4,05, Buenas tardes con música; 4,20, Sesión de tarde; 5,20, Final del programa.

PROGRAMA INFANTIL

6,00, Presentación; 6,02, Marionetas de Herta Frankel; 6,25, Seguimos con cine; 6,37, Matrícula de Honor; 7,05, Rin-Tin-Tin; 7,30, Fin del programa infantil.

PROGRAMA DE NOCHE

7,31, Presentación; 7,32, Huckleberry Hound; 8,04, Domingo, edición extra; 8,30, Capitán de puerto; 9,00, ¡Gane su viaje!; 9,30, La Quiñola; 9,35, Cita con la muerte; 10,00, Pantalla deportiva; 10,15, Cine Club Musical; 10,30, Dos en uno; 11,30, Telediario; 11,45, Versos a media noche. Momento musical. Recuerda... 12,00, Cierre.



Distribuidor exclusivo

García & San Felices, S. L.

(Avenida de José Antonio, n.º 22
Teléfonos 1634 y 2451)

Importante empresa

precisa precios materiales de construcción puestos en Avila. Dirigir ofertas a PUBLIFILMAR. Dr. Fleming, 30. Avila

Se vende camioneta

Chevrolet, en buen estado, con seis ruedas recién puestas. Para tratar, en La Serrana, garaje, con los Mantecas.

Máquinas funcionando con monedas

Buscamos exclusivistas con personal especializado.

AUTOMATIC, S. A.—República Argentina, 30, BARCELONA (6)

SIEMENS ESPAÑA
FRIGORIFICO SIEMENS
AKT 80

Ptas. 8.239
(IMPUESTOS INCLUIDOS)

Si busca lo mejor, compre un SIEMENS

LA TECNICA ALEMANA AL SERVICIO DEL HOGAR

Sección religiosa

DOMINGO DE PENTECOSTES

por Feliciano Blázquez Carmona
Sacerdote

El Espíritu de verdad, a quien el mundo no puede recibir, porque no lo ve, ni le conoce; pero vosotros le conoceréis, porque morará en vosotros y estará dentro de vosotros» (S. Juan, XIV, 16 y 17).

«Estas cosas os he dicho conversando con vosotros. Pero el Consolador, el Espíritu Santo, que mi Padre enviará en mi nombre, os lo enseñará todo y os recordará cuantas cosas os tengo dichas» (S. Juan, XIV, 25 y 26).

«Yo os digo la verdad: os conviene que Yo me vaya; porque si no me voy, el Consolador no vendrá a vosotros; pero si me voy os lo enviaré... Cuando venga el Espíritu de verdad, él os enseñará todas las verdades, pues no hablará de suyo, sino que dirá todas las cosas que habrá oído, y os anunciará las venideras. El me glorificará, porque recibirá de lo mío y os lo anunciará» (S. Juan, XVI, 7, 13 y 14).

El Espíritu Santo fue la gran promesa de Jesucristo. Dios es Caridad, Amor infinito, que ha querido darse a los hombres. Para eso vino Jesucristo, hecho hermano nuestro, redentor nuestro. El nos ha merecido que seamos hijos con El del Padre. Nos ha merecido—con su sacrificio sacerdotal—que ese Dios, Uno y Trino, hbite paternalmente en nosotros. Nos ha merecido al Espíritu Santo.

Todo nos lo da Jesucristo uniéndonos a El, haciéndonos miembros de su Cuerpo Místico, que es la Iglesia. El Espíritu Divino es como el alma de la Iglesia. El la anima, El la alienta en un perenne Pentecostés, El hace que ese misterio del Cristo total siga incesantemente realizándose entre los hombres. El la asiste, El la sostiene y vivifica.

Todos los sacramentos infunden

en nuestra alma al Espíritu Santo. Por ellos, El nos incorpora a Jesucristo, nos va haciendo más hijos del Padre, más Jesús. Pero quizá ninguno como el de la Confirmación—llamado el Sacramento del Espíritu Santo—nos hable tan manifestamente de la acción de El en las almas. «Entonces les imponían las manos—dicen los Hechos de los Apóstoles—y recibían el Espíritu Santo». Aquí completa la obra empezada en el Bautismo. Es la madurez sobrenatural del cristiano.

El hace llover sobre las almas su chorro de gracias actuales. ¿No advertiste aquella buena palabra, aquella ocurrencia, aquella «inspiración» que te llegó sobre un asunto que te inquietaba? Es una gracia. ¿No te das cuenta de esa fuerza para resistir la tentación? Es un toque del Espíritu Santo. ¿Te has dado cuenta de que eres más generoso con tus hermanos, que cumples mejor con tu deber, que te sacrificas más? Es una gracia del Espíritu Santo.

El nos purifica, fortalece, empuja e ilumina.

Para que nosotros podamos recibir mejor sus gracias, nos infunde El sus dones. Sus siete dones, que son unas disposiciones permanentes, una disponibilidad espiritual, para que las almas reciban generosamente su vibración. Estos mismos dones ayudan al alma a poner actos virtuosos más perfectos.

Los dones del Espíritu Santo son siete. Don de Temor, Don de Piedad, Don de Fortaleza, Don de Consejo, Don de Ciencia, Don de Inteligencia y Don de Sabiduría.

«La Caridad de Dios ha sido derramada en nuestros corazones por medio del Espíritu Santo, que se nos ha dado» (Rom. 515).



PRIMER ANIVERSARIO

Rogad a Dios en caridad por el alma de
EL SEÑOR

Don Enrique Casado Gómez

Jefe del P. M. M. de la Sección de Avila

Que falleció el día 10 de junio de 1961

Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de S. S.

D. E. P.

Su desconsolada esposa D.ª Concepción Galacho Montenegro; hijos don Enrique, don José, doña Concepción y don Juan; hijas políticas doña Carmen Guijarro y doña Milagros de la Fuente; madre política doña Trinidad Montenegro; hermanas doña Rita y doña Silvia; hermano político don Luis Galacho; nietos y demás familia,

Ruegan una oración por su alma

El funeral que se celebre el lunes, día 11, a las ocho y media de la mañana, en el convento de Padres Franciscanos de San Antonio, será aplicado por el eterno descanso de su alma.

en todo el mundo
persianas venecianas



Gut! cerveza alemana?



NO!
Es cerveza **EL LEON**

que en las Primeras Olimpiadas Europeas de la Cerveza, celebradas en Bruselas, ha superado por su sabor y calidad a cervezas alemanas, belgas, suizas, francesas, etc... y naturalmente a las españolas.

ESPECIAL

PILSEN

MUNICH



beba cerveza

EL LEON

Categoría internacional

Distribuidor: MARIANO MIGUEL PEREZ, Almacén de Vinos - Avd. J. Antonio, 4 - AVILA

El lunes comienza el Ciclo de Conferencias organizado por la Vieja Guardia

Hablará el doctor don Antonio Ferreiro, canónigo de Jaén, que disertará sobre «José Antonio»

El muy ilustre señor don Antonio Ferreiro López, canónigo magistral de la S. I. Catedral de Jaén, que el lunes, a las 8,30 habla en el salón de la Casa Sindical, estudió Bachillerato, Humanidades y Filosofía en los Institutos y Seminarios de Baeza y Jaén. Posteriormente Teología en la Pontificia Universidad Gregoriana de Roma, en cuya Facultad Teológica se doctoró en 1936.

En 1941 hizo oposición a la Canonjía Magistral del templo catedralicio jienense, de cuyo cargo se posesionó en el mismo año y desempeña en la actualidad. También es asesor provincial eclesiástico de Sindicatos, director de la Sucursal en Jaén del Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Córdoba, fiscal general del Obispado e inspector diocesano de Enseñanza Media.

El muy ilustre señor don Antonio Ferreiro, ha desempeñado también los cargos de ecónomo de Villanueva del Arzobispo, provisor del Obispado, profesor del Seminario y consejero del Consejo de Mujeres de Acción Católica en aquella Diócesis.

ALMACENES

Martín Mulas, S. L.

Agencia «Uralita». Puertas y ventanas
Bajada Monasterio Encarnación
AVILA

Exhortación pastoral del Cardenal Primado ante el "Día de la Acción Católica"

TOLEDO.—En una exhortación pastoral del cardenal primado sobre el Día de la Asociación Católica, que se celebra el próximo domingo, el doctor Pla y Deniel escribe lo siguiente: «Todas las asociaciones de apostolado seglar son muy beneméritas y es de desear que todas juntas, con su autonomía y características especiales, formen en la Unión para el Apostolado Seglar, que acaba de constituirse. Sin embargo, la asociación que más directa y plenamente depende de la jerarquía eclesiástica es la Acción Católica. Por ello, la misma jerarquía requiere a los fieles que la ayuden con sus oraciones y también con su cooperación personal y económica».—LOGOS.

Calificación moral de espectáculos

CINE LAGASCA.—«Un ganster para un milagro», (3).

TEATRO PRINCIPAL.—«Teresa de Jesús», (2).

GRAN CINEMA.—«El diabólico señor Benton», (3).

TOMAS L. DE VICTORIA.—«Cuando hierve la sangre», (3).

Ecos de Sociedad

En el día de ayer han sido inhumados en el panteón de familia del Cementerio de esta ciudad, los restos del excelentísimo señor don Luciano Clemente Guerra (q. e. p. d.), catedrático que fue de la Facultad de Medicina de Valladolid; y médico del Hospital Provincial de Avila, ex gobernador civil de Segovia, Lérida y Castellón e hijo adoptivo de esta provincia, que falleció en Albaida (Valencia) el día 18 de marzo de 1938.

Misa

Mañana domingo a las 9 se dirá una misa rezada en el altar que en la S. A. Iglesia Catedral recibe cultos la imagen de San Pedro Bautista, protomártir del Japón, natural de San Esteban del Valle.

POLLITAS AMERICANAS OLLITOS RECIEN NACIDOS OLLITAS DE 1 A 3 MESES AVICULTURA PRIETO

Comuneros de Castilla, 3
Teléfono 1573

TRASPASO

Droguería-Perfumería, sitio céntrico,
por no poder atenderla.

Razón: Teléfonos 2290 y 1704

Decreto-ley por el que se suspende el artículo 14 del Fuero de los Españoles

Las campañas que desde el exterior vienen realizándose para dañar el crédito y el prestigio de España han encontrado eco y complicidad en algunas personas que, abusando de las libertades que el Fuero de los Españoles les reconoce, se han sumado a tan indignas maniobras.

El propio Fuero de los Españoles ofrece los recursos que la ocasión exige. En su virtud, visto el artículo 35 de dicho texto legal, a propuesta del Consejo de Ministros, en su reunión del día de hoy.

DISPONGO:

Artículo 1.º Se suspende en todo el territorio nacional, y por el plazo de dos años, el artículo 14 del Fuero de los Españoles.

Artículo 2.º Se encomienda al Ministro de la Gobernación la adopción de las medidas que en cada caso, se juzguen necesarias en aplicación del artículo anterior, de las que dará cuenta al Consejo de Ministros.

Artículo 3.º Del presente decreto-ley se dará inmediata cuenta a las Cortes.

Dado en El Pardo, a 8 de junio de 1962.

FRANCISCO FRANCO

Los artículos 14 y 35 del Fuero de los Españoles a que se refiere el decreto-ley dicen lo siguiente:

Art. 14. Los españoles tienen derecho a fijar libremente su residencia dentro del territorio nacional.

Art. 35. La vigencia de los artículos 12, 13, 14, 15, 16 y 18 podrá ser temporalmente suspendida por el Gobierno total o parcialmente mediante decreto ley que taxativamente determine el alcance y duración de la medida.



La señora

Doña Guadalupe Casillas García

Que falleció en Piedrahita hoy, día 9 de junio de 1962

A LOS 71 AÑOS DE EDAD

Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

D. E. P.

Su desconsolado esposo don Félix Tejeda Casas; hijos doña Encarnación y don Vicente; hijos políticos don Julián Monge Herrero y don Alberto Diego Muñoz; nietos José Luis y María del Pilar; hermanos y demás familia,

Suplican una oración por el eterno descanso de su alma

La conducción del cadáver tendrá lugar mañana, día 10, a las doce de la mañana, desde la casa mortuoria al cementerio católico de Piedrahita. Y la misa de corpore in sepulto se celebrará en la iglesia parroquial de dicha ciudad el lunes, día 11, a las diez de la mañana

El Excmo. y Rvdmo. Sr. Obispo de la diócesis ha concedido indulgencias en la forma acostumbrada,

El Real Avila se despide de la temporada oficial en Segovia enfrentándose a la Gimnástica

En San Antonio, plato fuerte: Residencia-Arévalo en partido de la fase de ascenso

Para los aficionados abulenses terminó, por lo que al primer equipo se refiere, la temporada oficial el pasado domingo. Y terminó con una gran actuación del Avila.

Mañana, en El Peñascal segoviano, se echa el telón a la Liga en Primera Regional y es de esperar que el Avila repita todo lo bueno que aquí le vimos el domingo. Así pensemos porque es sabido que el conjunto encarnado saca lo mejor de su juego ante los equipos fuertes y la Segoviana, lo dice su ascenso a la Tercera División, es el más fuerte de cuantos formaban en el grupo.

Por otra parte, ya todo resuelto, sin importancia alguna el sumar los puntos jugarán los dos equipos en plan de exhibición.

Será un buen encuentro el que presenciemos los segovianos que, sin importarles el resultado, premiarán con sus mejores aplausos al equipo que ha sabido reintegrar a la Gimnástica a la categoría nacional.

Y nosotros, esperando que pasada otra temporada podamos hacer lo

mismo, porque la esperanza nunca se pierde, enviamos desde aquí a directivos, preparador, jugadores y segovianos todos nuestra sincera felicitación.

Se juega mañana en San Antonio, a las cinco y media de la tarde, el partido de la segunda vuelta de la Liguilla de ascenso a Segunda Regional entre la «Resi» y el Arévalo.

El encuentro promete ser muy interesante, como lo son todos los que disputan los dos equipos abulenses.

Pronóstico difícil aunque nos inclinemos por el lado residencial que tiene la ventaja del campo en esta ocasión y que cuando se decide a demostrar su fuerza es capaz de vencer al rival que tenga enfrente. Esto quedó demostrado en el reciente encuentro con el Atlético de Getafe.

El Arévalo que vimos, a favor de campo y afición, en el partido de la primera vuelta nos pareció más endeble que en otras ocasiones, tanto que si la Residencia no juega en plan de víctima en la primera parte y, sobre todo, si sabe aprovechar su dominio y superioridad en la continuación no hubiera vuelto de vacío.

Veremos si mañana los residenciales salen, animados por sus seguidores, desquitarse de aquella mínima derrota.

Existe gran expectación por este partido que ha sido señalado como Día de Ayuda al Club.

J. GOAL.

F. López Lara

RADIOLOGO

Servicio de Rayos X a domicilio,
RADIUMTERAPIA

Agujas de 1-2-5 y 10 mg.

Tubos hasta 50

Avda. de Portugal, 9. Telf. 2514.
C. S. 315.

ALMACENES

Martín Mulas, S. L.

Bovedillas — Viguetas «Castilla»

Ventanales de cemento

Calle Cardenosa, 3. Avila

Cine T. L. Victoria

Mañana, a las 5,30

El campeón y la
bailarina

Autorizada para todos los públicos

A las 8 y 10,30

CUANDO HIERVE
LA SANGRE

Únicamente mayores 16 años

Inauguración de una nueva peluquería de señoras

A última hora de la tarde de ayer tuvo lugar en nuestra ciudad el acto de inauguración de una nueva peluquería de señoras instalada en el Paseo del Dos de Mayo, número seis. El reverendo padre don Cesáreo Fernández ofició en la ceremonia de bendición en presencia de numerosísimos invitados que fueron obsequiados después esplendidamente.

La nueva peluquería de señoras, que abanderarán tres hermanas, Luci, que ha obtenido diplomas no solo nacionales sino internacionales, Elida, manicura y Jacinta Pérez Fernández, está montada con los más modernos adelantos mereciendo la aprobación y elogios de las numerosas damas abulenses que asistieron a este acto inaugural.

Les deseamos muchos éxitos.

Consejo de ministros

(Viene de la página 1.ª)

neral de la Comisaría del Seguro Obligatorio de Viajeros.

Acuerdo por el que se envía a las Cortes proyecto de ley por la que se cede a la Diputación Provincial de Cádiz el edificio de propiedad del Estado, sito en dicha ciudad y conocido con el nombre de «Casa-Aduana».

Acuerdo por el que se pasa a las Cortes proyecto de ley sobre concesión de una pensión extraordinaria a doña Concepción Moreno Fernández, viuda del almirante Bastarache.

Decreto por el que se autoriza al Ministerio de Obras Públicas y al de Agricultura para concertar directamente, por razones de urgencia, el estudio de proyectos de obras.

Decreto por el que se modifica el de 21 de mayo de 1943, regulador de las funciones de los agentes y comisionistas de Aduanas y la orden ministerial de 24 de mayo de 1944.

Decreto por el que se cede en usufructo el monasterio de San Jerónimo de Granada a la Orden Jerónima.

Expedientes sobre asuntos propios del Departamento.

GOBERNACION.—Información sobre asuntos del Departamento.

Decretos por los que se autoriza al Ayuntamiento de Taradell (Barcelona) para adoptar su escudo heráldico municipal; de aprobación de incorporación del Municipio de Bergua-Basarán al de Broto (Huesca), y de segregación del paraje denominado «Monte de Ocaña», del término municipal de Ocaña para su agregación al de Villatobas (Toledo).

(Continúa)

Comparamos cabellos

buen precio, SALAMA, Ercilla, 12.
Madrid. 2-30-34-44



FIN DE CAMPAÑA XX ANIVERSARIO!

Sorteo público y ante notario de los 11 automóviles que TELEFUNKEN regala a los poseedores del simbólico emblema de oro de esta Campaña, dentro de un gran festival radiofónico que se celebrará el día

10 DE JUNIO DE 1962

a las once de la noche en conexión

con las siguientes emisoras:

«La Voz de Madrid».— «La Voz de Vigo».— «La Voz del Ferrol».— «La Voz de León».— «La Voz de Valladolid».— «La Voz de Palencia».— «La Voz del Principado de Asturias» (Oviedo).— «La Voz de Cantabria». (Santander).— «La Voz de Alava».— «La Voz de Navarra».— «La Voz de Guipúzcoa».— «La Voz de Cataluña».— «La Voz del Mediterráneo» (Tarragona).— «La Voz de Levante».— «La Voz de Alicante».— «La Voz de Extremadura» (Cáceres).— «La Voz de Castellón».— «La Voz de Orihuela».— «La Voz de la Costa Brava» (Palamós).— «La Voz de Cerdeña» (Puigcerdá).— «La Voz de Requena».— «Radio Játiva».— «Radio Juventud de Galicia».— «Radio Juventud de Zaragoza».— «Radio Juventud de Murcia».— «Radio Juventud de Albacete».— «Radio Juventud de Cádiz».— «Radio Juventud de Almería».— «Radio Popular de Burgos».— «Radio Popular de Lérida».— «Radio Popular de Benavente».— «Radio Badajoz».— «La voz de Granada».— «Radio Socuélamos».— «Radio Nacional de Sevilla».— «Radio Juventud de Málaga».— «Radio Juventud de Vizcaya».

Sintonicen con la emisora más

próxima a su localidad y

¡BUENA SUERTE AMIGOS!

TELEFUNKEN

LA MARCA ALEMANA DE FAMA MUNDIAL

Quinto día de feria en Arévalo **Día de Pentecostés**

AREVALO. (De nuestro corresponsal GERARDO MUÑOZ).—En la corrida del jueves la banda municipal de música en los intermedios de la corrida y en las faenas grandes, tocaba siempre «la misma». Creo la entenderán los lectores: la misma pieza. La faena de Efraín Girón en su segundo toro una banda vocal espontánea, a toda voz, comenzó a tatarrear «la misma» un poco en guasa y un mucho en broma. La juventud tiene estos rasgos de buen humor y alegría. Y ante la insistencia del respetable público, como así se dice del de los toros, la Banda de música comenzó a tocar «la misma» pieza de los toros.

Pues bien, este fue motivo para que un espectador dijera que esta feria era la feria de «la misma». Y ello ha sido confirmado con el espectáculo «Toros y Claveles», que ha sido el mismo de hace dos años, con repetición de números, y, como consecuencia, con desagrado, pequeño, pero al fin y al cabo desagrado del público.

«Toros y Claveles», presentado por la Empresa Recio ha pasado sin pena ni gloria.

Del espectáculo cómico-taurino-musical, hemos de destacar en lo cómico al novillero en ciernes Jesús Blasco que hizo una graciosísima parodia de un matador de toros. En la faena de verdad, con gran tremendismo humorístico, perdió las zapatillas, la espada en innumerables veces y corrió de vez en cuando de tal manera ante el infeliz astado que si le ve H. H. o H. C. hace dos meses le llevan a Chile. El público lo pasó bien, y creo, sinceramente, que fue la parte mejor, por lo distraída, del espectáculo.

Se presentó Esmeralda Vela con la Banda Montecristo dirigida por el Gran Blay. Someramente diremos que no gustó, y que su actuación pasó, por este orden, entre palmitas, silencio, pitos y bronca que aceleró la retirada del ruedo de los profesores de la Banda, que no eran 15 como estaba anunciado, sino 17.

Bajo el nombre artístico de CHARLI AND COMPANY y TRIO ROMANOFF se presentó el popular y conocido clown del Circo Price de Madrid y de Circuitos Carcellé, Eduardini y sus hijos. Eduardini en una parodia de barbería, ya muy vista en Arévalo, y sus hijos, bajo el nombre de Romanoff, hicieron ejercicios de malabarismos que fueron muy aplaudidos.

El Trío Jos-Francis hicieron grandes pruebas de fuerza atlética, y para ellos fueron las ovaciones más grandes de la tarde. Por cierto que un niño que estudiaba segundo curso de Bachillerato preguntó a su

papá que desde cuándo un «trío» solo eran «dos».

Y cerró el festejo con la lidia y muerte de un becerro por Don Canuto, Cantinflas, la Manuela, etc., etcétera, que hicieron los ya conocidos trucos.

El público pasó un rato distraído, porque siempre es distracción ver y comentar, aunque sea mal, y se ha llenado un hueco en el quinto día de la feria.

Es de noche y como toda noche, callada, silenciosa, parece que todo descansa y que todo queda dormido, pero no, alguien vela y vela con estertores de agonía: ¡ay! quisiera que el tiempo tuviera alas para volar... los insomnios son muchos... los dolores... los ahogos... la fiebre aumenta al anochecer, acaso las preocupaciones de un mañana se cierren cruelmente... la melancolía pro-

gresas cuando todo paulatinamente va quedando inmóvil y el gentío va huyendo de las calles bulliciosas de la ciudad, de sus paseos llenos de flores y surtidores y de las animadas terrazas de su Plaza Mayor, para refugiarse en sus blandas camas y tú entonces mi querido enfermo evocas más que nunca recuerdos que te están haciendo sangrar... y te encuentras con desasosiego... ten fortaleza y valor para huirlos tú también y déjate envolver en esa tranquilidad y reposo y con dulce suavidad anega tus dulces miradas en la Cruz—CRUZ REDENTORA—y tu corazón hecho para amar empezará a tejer ideales de eternidad y te sentirás un poco más bueno... no te importe que ese tu cuerpo débil se vaya quebrando y dejando jirones de tu vivir... que pronto...

Va amaneciendo y las golondrinas nos traen en sus cantos cadencias de cielo... y el sol en sus rayos, luz y calor.

Va dejando la noche su puesto al día y las negras sombras se van disipando en blancos aromas de cáliz en flor...

Y tú enfermo pasaste la noche velando... ¡ánimo! que hoy la Virgen, tu Madre buena ha ido recogiendo todo ese caudal doloroso y necesario, compás de despojos y arrancamientos de raíces hondas y profundas que te hicieron—sin duda—llorar, pero Ella mi querido enfermo, las ha transformado en luz para que esos millones de infieles, sumidos en las tinieblas vean... y las ha revestido de alegría y fortaleza para sus misioneros...

Ha amanecido y las golondrinas cantan y el agua susurra y las plantas se mueven movidas por la suave brisa primaveral y tú enfermo cantas y rezas... «Ven Espíritu Santo y haz que de Oriente a Occidente tu nombre sea glorificado y ofrecida la Oblación pura y Santa».—MARGUT.

REPRESENTANTE

Introducido en ramo alimentación se necesita para asunto de sumo interés.

Urgente. Escribir con datos a:

CONSTRUCCIONES TAMU

Ribera de Dueto, 9. BILBAO

Terneros Criados (sin leche) con «Papilla Lechal». Segundo Rodríguez, Avenida José Antonio, 23.



SIGALO COMODAMENTE DESDE SU CASA
A TRAVES DE UN
TELEVISOR



TOTALVISION

DISTRIBUIDOR PROVINCIAL

GARCIA & SANFRUTOS, S. L.

Servicio de Asistencia Técnica Garantizado

Avda. José Antonio, 22. Telef. 1634

Publicidad RACES

CIRCO MONUMENTAL

H O Y

7,30 Tarde

10,30 noche

PRESENTACION SINSECCIONAL
UNICO DIA EN AVILA
“El Gran Circo”

LOS 15 MEJORES CIRCOS DEL MUNDO. EN UN GIGANTESCO Y FABULOSO ESPECTACULO

TRAPECIOS VOLANTES
BARRISTAS — ELEFANTES
SALTADORES—LEOPARDOS
MALABARES — LEONES
TRAMFOLIN ELASTICO

15 AUTENTICAS NOVEDADES
y el colosal
PARQUE ZOOLOGICO
100 ANIMALES Y FIERAS
Abierto durante todo el día



PRECISAMOS

personas para la venta de interesantes artículos en capital y pueblos de la provincia. Muy interesante para aquellos que efectúen visitas domiciliarias o que se dediquen a la venta a plazos. Dirigirse con informes al Apartado núm. 36 Valladolid

ALMACENES

Martín Mulas, S. L.

Materiales de construcción

Maderas — Cementos

Calle de Cardeñosa, 3 Avila

¡ahora, también limón!

¡Sí! Ahora puede pedir **Fanta**, su bebida preferida, en dos sabores distintos: naranja y limón. ¡Pruebe el nuevo sabor de limón! Tanto **Fanta** limón, como **Fanta** naranja, están elaborados con zumos naturales y azúcar. **Fanta** es el refresco favorito de toda la familia. ¡Alegre la vida con **Fanta**!



BEBA



¡qué fantástico refresco!

EMBOTELLADA POR EL CONCESIONARIO DE COCA-COLA

Constitución oficial del Centro de Estudios e Investigaciones Locales "Gran Duque de Alba"

El acto celebrado hoy en la Diputación fue presidido por el Gobernador civil con los duques de Alba, Prelado de la diócesis y otras personalidades

A última hora de esta mañana, en el Palacio Provincial, se ha celebrado el acto de constitución oficial del Instituto de Estudios e Investigaciones Locales «Gran Duque de Alba» que ha sido creado por la Diputación Provincial y ha de actuar como Consejo Provincial de Cultura.

Con este motivo llegaron a nuestra ciudad los excelentísimos señores duques de Alba que fueron recibidos en el Gobierno Civil por el gobernador y señora de Vaca de Osma con otras personalidades.

Posteriormente, en el Palacio de la Diputación Provincial se celebró el acto de constitución bajo la presidencia del gobernador civil, señores duques de Alba, Prelado de la Diócesis, alcalde de la ciudad, presidente de la Diputación, delegado de Información y Turismo y otras autoridades y personalidades. Se hallaban presentes también la Princesa de Palavicino, marqueses de la Revilla, don Antonio Blanco, catedrático de la Universidad de Sevilla y don Benjamín Palencia, y una nutrida representación de la Nobleza y de la Grandeza españolas, así como distinguidas damas abulenses.

El palacio de la Diputación, había sido engalanado con banderas, reposteros y colgaduras.

Una vez abierto el acto por el gobernador civil el presidente de la Diputación dio lectura al acta de constitución y nombramiento de patronos de honor del Instituto de Estudios e Investigaciones Locales «Gran Duque de Alba», a favor de los excelentísimos señores doña Cayetana Fitz James-Stuart Falcó y don Luis Martínez de Irujo, actuales poseedores del título ducal de Alba, haciendo entrega a continuación—y en medio de grandes aplausos del numeroso público que llenaba el salón de actos—de unos artísticos pergaminos con los nombramientos respectivos.

A continuación hizo uso de la palabra el Duque de Alba quien agradeció la distinción de que eran objeto, refiriéndose también a los mecenazgos de la nobleza y a la figura de su ilustre antepasado en el título nobiliario.

Discurso del gobernador civil

Cerró el acto, con un brillantísimo discurso el excelentísimo señor go-

bernador civil, don José Antonio Vaca de Osma, quien comenzó refiriéndose a la actualidad y preeminencia de que goza la provincia de Avila, enumerando las muchas visitas de destacadas colectividades y personalidades ilustres que en estos últimos días han pasado por esta capital y que culminan hoy con la de los descendientes de uno de los títulos de más rancio abolengo y prosapia de la nobleza española, que se han dignado aceptar el patronazgo de la nueva institución de cultura, estudio e investigación que se acaba de crear por la Diputación provincial abulense.

Tras agradecer la presencia en el acto de los actuales duques de Alba, el señor Vaca de Osma hizo un estu-

dio detallado de los extraordinarios merecimientos y de los servicios prestados a España y a su obra en el mundo, por el gran duque de Alba, don Fernando Alvarez de Toledo, el capitán insigne de las tropas de Carlos V y Felipe II.

Tanto el duque de Alba como el gobernador civil, fueron muy aplaudidos al final de sus discursos y, seguidamente, nuestras primeras autoridades, con las ilustres personalidades y visitantes que les acompañaban, se trasladaron al palacio de la Jefatura Provincial del Movimiento.

Esta tarde con asistencia de los mismos, se celebrarán solemnes actos en el palacio del Gran Duque de Alba, en la villa de Piedrahíta.

Mauritania acusa a Marruecos de fomentar los actos de terror en el país

SEDE DE LAS NACIONES UNIDAS (Nueva York).—Mauritania ha acusado a Marruecos de conspirar con la República Malí para fomentar los actos de terror en Mauritania.

Souleyman Uld Sidya, embajador de Mauritania en la ONU, formuló la acusación durante una conferencia de Prensa.

Señaló que se pedirá a la comunidad africana que se encargue del problema. «Si los miembros africanos de la ONU no encuentran solución al problema—dijo—, Mauritania pedirá que intervenga la Organización Internacional».



Se alimenta
y se divierte

GRANDES
AVENTURAS
Y
GRANDES PREMIOS

En el dorso de los envoltorios Chobil hay una apasionante aventura del Capitán CHOBIL.

Si reúnes las 25 aventuras, tendrás inmediatamente UN ESTUPENDO BALON o bien UNA PRECIOSA MUÑECA, y además... CINCO NUMEROS PARA EL FABULOSO SORTEO de:

- COCHES SEAT 600
- TELEVISORES MARCONI
- FRIGORIFICOS EDESA
- MAQUINAS DE COSER
- LAVADORAS EDESA
- BATIDORAS MARCONI
- MUCHAS PLANCHAS ELECTRICAS
- INNUMERABLES LOTES DEL EXQUISITO «CHOBIL»

A comer Chobil...
y a ganar premios!
EL CAPITAN CHOBIL,
te invita



CHOBIL
EL CHOCOLATE DE CONFIANZA

Se necesitan

chicas para servicio de pisos.
Hotel Continental ;

Ayuntamiento de El Hornillo (Avila)

SUBASTA DE OBRAS

El día 23 de junio actual y hora de las doce, tendrá lugar el acto de apertura de plicas para la subasta de las obras de pavimentación parcial de esta villa, calles de San Marcos y de la Fuente. Tipo de licitación, 391.933,22 pesetas. Fianza provisional, 11.758,00 pesetas. Presentación de proposiciones, en la Secretaría del Ayuntamiento, todos los días laborables y hora de diez a trece, hasta el anterior al de apertura de plicas. En el Boletín Oficial del Estado del día 28 de mayo último, se inserta anuncio con las circunstancias detalladas.

El Hornillo, a 4 de junio de 1962.
El alcalde, Amancio Jiménez.

